



## TRAS REPROCHES

### INVITAN A NOROÑA A CONSEJO DE MORENA

Luego de sus reproches públicos por no haber sido invitado a la cena con el presidente Andrés Manuel López Obrador y los aspirantes morenistas, el dirigente nacional de ese partido, Mario Delgado, recibió ayer en sus oficinas al diputado federal del PT Gerardo Fernández Noroña.

Delgado Carrillo dio a conocer que la reunión fue para invitar formalmente al legislador a la reunión del Consejo Nacional del partido, el domingo, "donde estableceremos la ruta para 2024". En el encuentro -dijo- le expresó su "reconocimiento y cariño a Fernández Noroña por su contribución al movimiento".

Sonriente, el diputado confirmó que "desayuné con Mario Delgado.



Confirmé mi participación en el Consejo Nacional de Morena del próximo domingo". Fernández Noroña se inconformó por la acción del Presidente, porque -acusó- muestra que persiste la "exclusión", que hay "sectarismo" y que hay "arrogancia". —*Víctor Chávez*